

CANAL ATLAS, Une nouvelle télévision au service du Maroc dans le monde

Le lundi 31 mars à 18h marquera le lancement de Canal Atlas sur le satellite. Il y a 20 ans, naissait sur la TVM la première émission consacrée aux marocains dans le monde : Canal Atlas.

Aujourd'hui, grâce aux concours de partenaires, de professionnels et d'amoureux du Maroc, nous lançons la Télévision Canal Atlas. 20 ans est l'âge mur pour s'affirmer et décider de son avenir.

Canal Atlas met en valeur toutes les belles initiatives, reflétant le dynamisme culturel, intellectuel et économique des marocains du monde. Elle privilégie les relations fortes entre le Maroc et les pays d'accueil. Elle se veut complémentaire des télévisions marocaines, belges et françaises. Tous ceux qui ont un lien avec le Royaume auront l'opportunité d'intervenir sur cette nouvelle chaîne. Les gouvernements des pays d'accueil et les décideurs politiques trouveront un moyen plus direct de s'exprimer.

Canal Atlas possède des studios à Paris, Bruxelles, New York, Den Bosh, Rabat, Casablanca, Marrakech et 22 correspondant en Afrique. La télévision de droit belge est diffusée sur les satellites ARABSAT 26° ou BADR 26°. Six heures de programmes sont disponibles tous les jours de 18 h à minuit. Plus de 800 heures d'interviews et reportages sont déjà réalisés par ses journalistes.

L'ambition de Canal Atlas est triple :

- **Informé** : *Canal Atlas est axée sur la jeunesse, le sport, les séries, les magazines, l'information et le divertissement.*

- **Exclusive** : *Canal Atlas se veut la chaîne des rendez-vous incontournables.*

- **Fédératrice** : *Canal Atlas doit être le rendez-vous des Marocains dans le monde, des pays d'accueil, ainsi qu'une ouverture sur l'Afrique. Elle est la chaîne SUD/SUD, la chaîne NORD/SUD.*

Canal Atlas a été conçu et développé par 24 sociétés de productions audiovisuelles rassemblées autour du promoteur de la chaîne, Khalid EL QUANDILI. Cet homme reconnu pour ses actions au service des marocains dans le monde porte ce projet depuis 7 ans. Il est accompagné dans le développement de la chaîne par des investisseurs privés, des institutions publiques (marocaines, belges et françaises) et des dirigeants du secteur des nouveaux médias.

La télévision bénéficie du soutien de nombreuses représentations diplomatiques à Rabat, ainsi que de ministères marocains, belges et français.

Une soirée de présentation sera organisée courant mai à Rabat.